

BAUME-LES-DAMES

L'ADMR a fêté ses quarante années de solidarité familiale

L'assemblée générale de l'Association d'aide à domicile en milieu rural de Baumeles-Dames revêtait un caractère particulier cette année. En effet, cette association fêtait son 40e anniversaire. C'est ce que devait souligner le président Denis Cachot en ouvrant la séance après avoir salué la nombreuse assistance. A ses côtés, au bureau, avaient pris place MM. Philippe Alpy, président de la Fédération ADMR, Alain Rocheteau, directeur, Marc Petrement, maire et conseiller général et Jean Janin, adjoint aux affaires sociales.

Que de chemin parcouru depuis 1956

Le président Cachot, en brossant l'historique de l'association, en rappela les temps forts. En 1956, à l'initiative de l'abbé Gillard, un groupe de familles se forme, MM. et Mmes Creusy, Demontrond, Delachaux, Macherey, Parratte, Saglio. Ce groupe se constitue en association familiale rurale (AFR) dont le but était de venir en aide à un grand nombre de familles.

Dans la foulée, la maison Jeannin, sise au 11, rue des D. Bütterlin est acquise. Le premier président est Bernard Saglio. Les travaux de remise en état puis d'adaptation commencent, ils se poursuivent encore. Des générations de bénévoles s'y investissent. Dans le rapport établi en 1957

par le regretté secrétaire Emile Parratte, on peut lire «on a senti le besoin d'avoir une aide familiale permanente, d'organiser des loisirs sains... Déjà la machine à laver fonctionne, la bibliothèque également... Il nous faut une machine à tricoter... Nous envisageons une ruche pour les mois d'été». En mars 1958, c'est l'arrivée de la première aide familiale et puis c'est la croissance. Que de chemin parcouru depuis...

En 1974, l'association de service d'aide ménagère aux personnes âgées est créé. En 1977, l'association devient officiellement ADMR, En 1980. Denis Cachot, l'actuel prési-dent est élu à la tête de la Fédération départementale, il assurera cette fonction jusqu'en 1992. En 1982, l'associa-tion adhére à l'UDAF. En 1988 est créé le service mandataire et de domicile, service pour aider, à un coût moindre, les personnes âgées qui ne peuvent prétendre à une prise en charge de leur caisse de retraite ou du conseil général. En 1989, l'association place le premier Télé-Alarme «Fipremier Télé-Alarme «Fi-lien» du département, 32 au-tres ont été installés depuis. En 1995, l'activité globale se monte à 28.956 h pour 229 bé-néficiaires permettant de procurer ainsi du travail à 36 sa-

Le président remercia et rendit hommage à toutes les personnes qui ont assuré des responsabilités tout au long du parcours. C'est à l'unanimité que quitus est donné aux responsables à la suite des rapports d'activité et financier de l'association. MM. Denis Cachot, Claude Delachaux et Mme Nicole Gignet ont été reconduits pour trois ans dans leurs fonctions au sein du conseil d'administration où l'on note l'arrivée de Mmes Nicole Humbert et Anne-Marie Martin.

Le maire reconnu tout le travail social effectué par l'association, l'assurant du concours de la municipalité. M. Alpy, pour sa part, rappela l'esprit de l'ADMR et des bénévoles au service des familles.

Mme Georgette Page à l'honneur

Avant de clore cette assemblée générale, M. Cachot rappela l'engagement de Mme Georgette Page, dévouée à l'association depuis 34 ans et qui assure la trésorerie du service aide-ménagère depuis 22 ans. «Bien peu de bénévoles dans l'ADMR du département ont fait preuve d'une telle fidélité au service des familles » devait lui dire le président en la félicitant avant que M. Alpy, président fédéral, ne remette à Mme Page la médaille bien méritée de l'ADMR.

Le pot de l'amitié clôtura agréablement cette assemblée générale qui avait débuté par un goûter récréatif offert à quatre-vingt personnes bénéficiaires de ce service social.